



Ley Malena: Esta lucha es para proteger a las víctimas de mañana, a las que vienen: María Elena Ríos

“Yo soy María Elena y vengo en calidad de una sobreviviente, a quien intentaron matar con ácido y cuyo caso está en la impunidad; a mí ningún partido político me representa porque yo me represento sola, yo tengo voz”, señaló la sobreviviente de tentativa de feminicidio con ácido, ante el pleno del Congreso de la Ciudad de México, en donde se presentó el 31 de enero pasado una iniciativa de ley que castiga la llamada “violencia ácida”.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/sociedad/ley-malena-esta-lucha-es-para-proteger-las-victimas-de-manana-las-que-vienen-maria-elena>